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ATA Nº 09/2018 DA REUNIÃO ORDINÁRIA DO COMSEA 
 
Aos vinte e dois dias do mês de agosto de dois mil e dezoito, às oito horas e quarenta 

minutos, reuniram-se, na sala de reuniões da secretaria executiva dos conselhos, sito à 

Rua Theófilo A. Loiola, 264, Bairro Sambugaro, nesta cidade, os conselheiros membros 

do COMSEA, conforme lista de presença para reunião ordinária, tendo como pauta: 1) 

PAA liberado para compras dos produtores; 2) Pedido do prazo para restaurante até final 

do ano; 3) Projeto mais renda; 4) Vídeo para apresentação na Expopato; 5) Apresentação 

do Programa do Leite; 6) Assuntos diversos. Estiveram presentes os conselheiros Neusa 

Brusamarello Makcemiuk, Carla Gabiatti Marcante, Vilson de Melo, Aurora Aparecida dos 

Santos, Graciela Gregolin, Susecler Pires da Silva, Iloína Marcomin, Adaiane dos Santos, 

e Jaury Procópio. Estiveram presentes também, a equipe da Secretaria Executiva dos 

Conselhos, Fernanda Merlo e Cristiane Fernandes Cerqueira Santos. Vilson inicia a 

reunião conferindo os assuntos da pauta. O PAA foi liberado o valor de cento e noventa 

mil reais para os produtores, que serão sessenta e oito entidades beneficiadas e quarenta 

e quatro produtores. Os responsáveis pelo restaurante não compareceram à reunião, mas 

o local para o restaurante está acertado. Formar uma comissão para fazer o vídeo falando 

sobre o trabalho feito desde a plantação até chegar à merenda escolar, para apresentar 

na Expopato, Vilson, Neuza e Graciela se disponibilizam para formar a comissão do 

vídeo. Iloína ficou responsável por informar sobre a questão do fundo do COMSEA e 

licitação para a confecção do vídeo. O projeto mais renda foi assinado pelo Conselho, e 

os produtores têm o prazo até outubro para colocar a máquinas para funcionar, mas vão 

pedir prorrogação desse prazo para o próximo ano, pois houve dificuldade para a 

execução do projeto dentro desse prazo. Quanto ao material disponibilizado para a 

cooperativa, foi feita uma denúncia que estava na casa do presidente da cooperativa, 

onde constatou não havendo irregularidade, cuja informação não havia procedência. 

Ficou acordado que a comissão irão se reunir dia vinte e oito de agosto, terça-feira no 

período da tarde, com a Secretária da Educação Eloí para a liberação do recurso para o 

vídeo. Susecler faz a apresentação do vídeo do programa do leite, explicando como 

funciona o projeto e quem têm o direito de participar do mesmo. Susecler diz que a 

divulgação do programa está parada, pois o sistema está passando por alteração e não 



está funcionando, mas diz que assim que normalizar, volta a divulgação e sugere que os 

membros do Conselho também ajudem nessa divulgação. Sendo esses os assuntos, 

Vilson encerra a presente reunião, e para constar, eu, Cristiane Fernandes Cerqueira 

Santos, assistente da secretaria executiva dos Conselhos, lavrei e assino a presente ATA, 

anexada com a lista de presença. 

  


